



CONSIGNADOS. Los ex soldados de la Defensa Civil de Puerto Parada, José Arnulfo Escalante, José Alberto Valenzuela y Ramón Arturo Rivas, acusados de varios asesinatos, asaltos y violaciones, fueron consignados ayer por la P.N. al Juzgado 1o. de lo Penal de Usulután.

Tres soldados y 2 civiles golpeados en choque ayer

Tres soldados y dos civiles, resultaron gravemente golpeados ayer en horas de la tarde, al chocar una rastra del Ejército con un camión particular, a inmediaciones del Turicentro Los Chorrros.

Los golpeados fueron conducidos inmediatamente por personas particulares al Hospital Militar, pero sus nombres

no fue posible obtenerlos en el lugar de los hechos, debido a que los lesionados fueron auxiliados en forma inmediata.

Según versiones de testigos presenciales, una rastra de la Maestranza, con sede en esta capital, remolcaba una tanqueta propiedad de la Caballería, situada en

—Pasa a la página 46—

Confianza en juventud expresa el Prof. Dimas

Completa confianza en la capacidad de la juventud para resolver los graves problemas que enfrenta El Salvador, expresó el Prof. Rubén H. Dimas, al agradecer el homenaje.

Al ser entrevistado con motivo del homenaje que se le hizo al bautizar con su nombre moderna editorial, y la presentaron además, prominen-

tes profesionales y empresarios, que fueron alumnos suyos, dijo que "afortunadamente El Salvador cuenta con multitud de hombres jóvenes y fuertes, capaces de salvar a la Patria".

Sus antiguos alumnos y otras personalidades, que asistieron antenоче al homenaje, exalta-

—Pasa a la página 78—

No acusó a viceministra dice escritor Marroquín

"Que no ha mencionado en ningún momento el nombre de la Viceministra de Educación, al denunciar la corrupción en el Ministerio de Educación", afirmó ayer el señor Ruffo Vitto Marroquín.

"Tampoco estoy acostumbrado a hacer señalamientos antojadizos, ni persigo aspectos políticos, porque no pertenez-

co a ningún partido, dijo al conocer la demanda interpuesta a la Fiscalía contra él, por la viceministra de Educación, licenciada Rosirmina Molina de Tóchez.

En conferencia de prensa, añadió que en la demanda se pide que él presente pruebas por difamación y calumnias

—Pasa a la página 17—

Señala graves cargos de corrupción Ochoa P.

El caso de CONARA, descubierto por el New York Times, ha destapado la "olla de la corrupción de la Democracia Cristiana", y eso es solamente "la punta del témpano de la corrupción verde".

Así lo dijo ayer el dirigente de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, coronel Sigifredo Ochoa Pé-

rez en conferencia de prensa. Se involucra, expresó, al hijo del presidente Duarte, el Lic. Alejandro Duarte, en la malversación de 2 millones de dólares (más de 10 millones de colones), de fondos provenientes de la AID para la ayuda a los desplazados.

Reiteró además, la acusación contra

—Pasa a la página 27—

Búsqueda de soluciones para el problema energético de CA

A costo de un millón de colones se iniciará la búsqueda de soluciones para problemas energéticos del área centroamericana.

Ayer, en el Ministerio de Planificación se firmó la primera fase del "Programa regional de desarrollo de la demanda y uso racional de energía en actividades productivas del sector rural y marginal, para los países del istmo centroamericano", que por un monto de un millón de colones será financiado por la Comunidad Económica Europea. Estuvo presente por la CEE para firma del contrato el señor Karl Heinz Platzer.



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

PLANTEAMIENTO ENERGETICO. El Ing. Leopoldo Herrera, de la Cámara y Dr. Ricardo Navarra, de ASIMEI, al inaugurar el Seminario sobre Planteamiento Energético Empresarial: Alternativas de Ahorro.

Piden investigar lo dado por AID para caficultores

Que se investigue el destino de los noventa millones de dólares que la AID entregó al Gobierno en 1983, para pagar a los caficultores, pide la Cafetalera.

Si el INCAFE ha actuado con "probidad, honestidad y patriotismo", ya es hora de que lo demuestre publicando los balances financieros, argumenta.

La Junta de Gobierno de la Asociación Cafetalera de El Salvador, mediante comunicado de prensa, sostiene que el

Instituto Nacional del Café, de acuerdo con lo que este ente dio a conocer el 1o. de marzo del corriente año, es necesario e impostergable que exponga a la vista de los caficultores y demás sec-

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente

CINCO GOLPEADOS. Tres soldados y dos civiles resultaron con golpes de gravedad, al chocar una rastra del Ejército que remolcaba una tanqueta

hacia Caballería, situada en el kilómetro 32 de la carretera a Santa Ana, con un camión particular. El accidente ocurrió en el kilómetro 17 a inmediaciones del Turicentro Los Chorrros.

Luego de la firma, el titular de Planificación, Ing. Remo Bardi, declaró que el programa ha surgido de la identificación de problemas energéticos que son comunes a los seis países de la región y los objetivos que se persiguen con su realización están vinculados

—Pasa a la página 35—

Pide sustituir a Mejía por Dr. Posada el PDC

La Democracia Cristiana solicitó ayer ante el Consejo Central de Elecciones el cambio de la candidatura de Luis Mejía por la del Dr. Humberto Posada Sánchez.

Provocó esa actitud

del PDC, la denuncia aparecida en el New York Times, en la cual involucran a Luis Mejía, candidato a quinto diputado propietario por San Salvador, en la malver-

—Pasa a la página 17—

Dañase maíz del IRA en las bodegas de Acajutla

Gran cantidad de maíz del IRA está arruinándose en las áreas de almacenaje del Puerto de Acajutla, informan comerciantes que se dan cuenta del hecho.

Manifiestan que desde hace más de un año una

cantidad de alrededor de 40 mil quintales del mencionado grano se encuentran embodegado con riesgo de que se eche a perder.

Los informantes dije-

—Pasa a la página 37—

Ex Director de Transporte rechaza cargos corrupción

El ex director general de Transporte Terrestre, Dr. Oscar Plana Boter, rechaza información política reciente del partido ARENA.

Dice al respecto: "En la edición de ese prestigioso rotativo de

fecha cinco del presente mes, aparece una publicación en la página cinco, del partido ARENA, con el título 'Señalan corrupción en diesel para Transporte', en la que se

—Pasa a la página 27—

AL CERRAR la edición

(Información en página 46)